
令和元年度第５回番組審議委員会議事録 

 

 

１ 開催年月日 令和２年１月３０日（木） 

 

２ 開催場所  CTY 本社３階会議室 

 

３ 委員の出席  

① 委員総数     １０名 

② 出席委員数       ７名 

③ 出席委員     小林慶太郎（四日市大学 教授） 

            矢田敏浩 （（公財）四日市市文化まちづくり財団 

        四日市市文化会館 グループリーダー） 

藤井博光 （ライブハウス フルハウス 元店主） 

大塚徳人 （四日市大学 環境情報学部 学生） 

出口 功 （菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長） 

三輪栄子 （元四日市市消防団 サルビア分団分団長） 

原真由美 （民生委員） 

④ 欠席委員    堀内あかね（菰野町観光協会） 

        笹岡邦清 （暁石鹸株式会社 取締役） 

服部洋明 （メガネの隆明堂 店主） 

⑤ 放送事業者側出席者氏名   諸岡 太（CTY-FM 局長） 

              山本浩之（CTY-FM チーフディレクター） 

               

４ 議題 

審議番組     番組名   よっかいち保育さろん 

              ※スポンサー番組（三重県私立保育連盟） 

       放送日時  毎週木曜日 

            ＰＭ７：００～７:２９ 

              ※２９分間の収録番組 

              ※第１週・第３週は本放送 

              ※第２週・第４週は再放送 

 

５ 審議概要  

  CTY-FM局長 諸岡太より令和２年新年のご挨拶。年末年始の特別番組と 

 新年早々の御在所ロープウェイからの公開生放送のご報告をしました。また 

 新番組表の発行と新番組の紹介を行いました。その後、CTY-FM番組審議委員 

会 小林慶太郎委員長の進行で審議番組の視聴・合評が行われました。 

 

 



７ 審議内容 

   

委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。 

  会社：四日市の保育園事情、子育てについてのあれこれを現役保育士や有識 

     者など多彩なゲストをお迎えして本音トークを繰り広げる３０分間。 

     リスナーの皆様からの子育てに関する悩みにお答えする“お悩み相談 

     コーナー“や専門家からのアドバイスコーナーなど、子育て世代のパ 

パ・ママの皆様にとって興味深い内容満載でお送りします。また、リ 

スナーの皆様に保育士という職業に少しでも興味をもってもらうこと 

で、人手不足、人材不足解消につなげることが出来ればという狙いも 

あります。 

  

番組聴取：  番組名   よっかいち保育さろん 

              ※スポンサー番組（三重県私立保育連盟） 

       放送日時  毎週木曜日 

            ＰＭ７：００～７:２９ 

              ※２９分間の収録番組 

              ※第１週・第３週は本放送 

              ※第２週・第４週は再放送 

 

委員長：みなさんのご意見をお願いします。 

委 員：番組のリスナーターゲットはどのくらいの年齢層に設定されているの 

    ですか。 

  委 員：リスナーターゲットを学生層なのか若いパパ・ママ層にするのかも 

      う少し絞り込んでもよいのではないしょうか。少しあいまいな感じ 

がします。 

委 員：ゲストは具体的にどんな方々を予定しているのでしょうか。 

  委 員：インターンシップの方々や男性保育士の人にもゲスト出演していた 

      だくとよいと思います。 

  委 員：昨年秋からの新番組とのことですが、番組の告知・周知はどのよう 

      にしているのですか。     

委 員：たとえば保育園などの現場に番組のフライヤーなどを置かせて頂い 

    て頂いてはいかがでしょうか。 

委 員：いままでにないコンテンツですし、“子育てするなら四日市”と市 

    も謳っているので、今後大事に育てていきたい番組だと思います。 

  委 員：番組がいくつかのコーナーに区切られているので聞きやすいと思い 

      ます。 

  委 員：ＭＣとアシスタントの方々との会話のテンポがとても良いので、話 

      の内容に結構聞き入ってしまいます。 

  委 員：せっかく現役保育士さんがアシスタントに入っているので、現在の 



      保育園事情などを聞かせてほしいと思います。 

  委 員：現役保育士さんが出演しているのはとても良いと思います。理屈 

      だけでなく、保育現場で働いている方の生のお話が聞けるのは、 

      番組の信頼性にもつながると思います。 

委 員：お悩み相談コーナーにはたくさんのメールなどは来ているのです 

か。 

  委 員：番組への意見や感想などをよこして頂く際のあて先をきちんと告知 

      していただいているので、とても良いと思います。 

  委 員：番組の放送時間帯については今一度検討の価値はあると思います。 

  委 員：学生は夜の深い時間帯、ママたちは夕方の時間帯に放送するのがべ 

      ストなのでしょうか。一度リサーチしてみてはどうですか。 

  委 員：収録番組だからでしょうか、ＭＣの話の内容が放送のタイミングと 

      整合性が若干取れていないと感じました。 

  委 員：現役保育士さんのおしゃべりがとても上手なので驚きました。 

  委 員：番組のホームページやSNSなどはあるのですか。 

  委 員：今後はネットとのリンクなども視野に入れてゆくと、番組がよりた

くさんの方々に聞いてもらえるのではないでしょうか。 

 

 委員長：番組趣旨の通り、地域が盛り上がってもらうことが目的なので、 

     出演される市の職員にも元気よく話してもらい、是非、国体の成功に 

     繋げてもらいたい。 

会社：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。まだまだご意見 

があろうかとは思います。また、ご意見やご感想などがございまし 

たらその都度、ご教授いただきたく存じます。今日は１時間半にわ 

たり議論を頂き、ありがとうございました。 

 

次回開催日 令和２年３月１２日（木）１５：００～（予定） 

 

８ 審議会の答申などに対してとった処置 

 

９ 記事の公示 

     CTY-FMホームページにて公示 


